

Mon premier souvenir

J'ai beaucoup de souvenirs d'enfance, mais le souvenir le plus lointain, c'est lorsque ma famille et moi étions en vacances en Turquie. J'avais quatre ans quand mon frère jumeau et moi avons fêté notre anniversaire. Je me suis rappelée ce jour quand j'ai trouvé une vieille photo sur laquelle ma mère me serrait dans ses bras et mon père apportait un gâteau d'anniversaire avec quatre bougies.

Ce jour-là, ma famille et moi nous sommes restés à l'hôtel où on avait déjà passé plusieurs jours de nos vacances. Plus précisément, j'étais dans le restaurant de l'hôtel où toute ma famille était à une table sur laquelle il y avait beaucoup de cadeaux, sucreries, ballons et autres décorations.

Quand j'ai vu tous les cadeaux, j'ai été très excitée et heureuse et cela a été difficile pour de les ouvrir. Mon frère avait aussi nombre de cadeaux et le fait de devoir partager mon anniversaire avec lui n'était pas un problème pour moi. Je me souviens également que le personnel de l'hôtel m'a souhaité un bon anniversaire, mais cela m'a intimidé car j'étais très timide. Après avoir mangé le gâteau, on a passé le reste de la journée à la plage où j'ai joué dans le sable avec mon frère. Même si je me sentais un peu triste à cause de l'absence du reste de ma famille, par exemple de mes grands-parents qui étaient restés en Allemagne, mon quatrième anniversaire est un très bon souvenir. A l'époque, mon anniversaire était encore le jour le plus excitant pour moi et c'étaient surtout les cadeaux qui me plaisaient le plus. De plus, je me souviens probablement de cet anniversaire, parce que c'était mon premier et seul anniversaire à l'étranger.

Je me souviens

1. Je me souviens du jardin d'enfants.
2. Je me souviens quand j'ai appris à nager.
3. Je me souviens d'être allée à l'école en vélo.
4. Je me souviens du premier jour d'école primaire.
5. Je me souviens d'avoir grimpé aux arbres dans la forêt.
6. Je me souviens d'avoir déménagé dans une nouvelle ville.
7. Je me souviens des amis que j'ai connus à l'école primaire.
8. Je me souviens de m'être déguisée en princesse pour le carnaval.
9. Je me souviens des cours de ballet le vendredi après l'école.
10. Je me souviens d'avoir eu beaucoup de temps libre l'après-midi.
11. Je me souviens d'avoir joué à des jeux vidéo en secret toute la nuit.
12. Je me souviens d'avoir joué à chat perché dans la cour de récréation.
13. Je me souviens de mon premier voyage à l'étranger sans mes parents.
14. Je me souviens des sucreries que j'ai achetées avec mon argent de poche.
15. Je me souviens des fêtes d'anniversaire d'enfant organisées par les parents.
16. Je me souviens d'avoir communiqué avec des amis sans internet ou portable.
17. Je me souviens d'avoir passé presque chaque jour au bord du lac pendant les vacances d'été.
18. Je me souviens des longs trajets en voiture et de la question « quand est-ce qu'on arrive? »
19. Je me souviens d'avoir visité mes grands-parents qui me permettaient de regarder la télé toute la journée.
20. Je me souviens du soir de Noël quand ma famille et moi avons mangé de la raclette après être allés à l'église et avoir ouvert des cadeaux.

Histoire de mon prénom

Selon mes parents, ils ont eu du mal à se mettre d'accord sur mon prénom. Initialement mon père avait choisi le nom de « Mara » pour moi, mais ma mère a refusé de m'appeler « Mara » à cause de la signification de ce prénom. Sur l'internet, j'ai trouvé que le prénom « Mara » signifie amer ou l'amertume. Donc, je peux comprendre la décision de ma mère même si je trouve que ce prénom est très joli. Finalement, mes parents ont opté pour « Jana », car ce prénom ressemble à la première suggestion de mon père et sa signification est plus positive que celle de « Mara ». Néanmoins, ils n'étaient pas encore contents que mon prénom et nom commencent avec la même lettre « J » et ils ont trouvé que mon nom sonnait bizarre. C'est pourquoi ma mère s'est décidée à ajouter « Elina ». Enfin, mon prénom « Jana-Elina » était choisi.

Aujourd'hui, je suis très contente de mon prénom. Bien que je pense qu'« Elina » est un beau prénom, je préfère seulement « Jana », car cela est plus court et facile à retenir. En fait, (malgré ma mère) presque personne ne m'appelle « Jana-Elina » parce que je me présente toujours comme étant « Jana ». En conséquence, je ne suis habituée qu'à « Jana » et je suis toujours un peu irritée quand quelqu'un m'appelle « Jana-Elina ». Quand j'étais enfant je n'aimais pas le nom «Elina», mais je ne peux pas vraiment me souvenir pourquoi.

Pour finir, « Jana » est un nom très populaire en Allemagne, par conséquent je partage mon prénom avec beaucoup de filles, mais cela ne me dérange pas. Au moins tout le monde sait comment on le prononce!

Une photo qui me parle



Je me souviens que ma mère a pris cette photo en 2007 quand j'avais 8 ans. C'est moi au centre de la photo et je porte ma chienne Emily, le nouveau membre de la famille. A cette époque, Emily n'avait que 9 semaines et elle était si petite et douce qu'elle ressemblait plutôt à un animal en peluche. Mon grand sourire sur cette photo montre que j'étais très heureuse ainsi qu'excitée, car cette photo capture l'un des plus beaux jours de ma vie. Ce jour-là, ma famille est allée chercher Emily chez un éleveur de chien et ma mère a pris cette photo juste après que ma famille a ramené Emily à la maison pour la première fois. Derrière la caméra, toute ma famille s'est rassemblée dans la salle de séjour pour la rencontrer. Avec ses grands yeux tout ronds et son affection, Emily a gagné tout de suite le cœur de chaque personne présente. A l'âge de 8 ans, je me sentais prête à m'occuper d'un chien, mais pour être honnête, c'est ma mère qui a fait tout le travail, car un chien est comme un petit enfant. Cependant au fil du temps, j'ai assumé plus de responsabilité. Sans exagérer, je dirais que l'adoption d'Emily fut une des meilleures décisions qui a changé notre vie parce qu'Emily apporte beaucoup de bonheur et d'amour même si elle est aussi une grande responsabilité. Aujourd'hui Emily a 11 ans et je ne peux pas imaginer une vie sans elle. Quand j'ai retrouvé cette photo, je me suis sentie nostalgique et j'ai réalisé qu'Emily enrichissait ma vie avec beaucoup de joie et de beaux moments. Pour finir, cette photo signifie le début d'un changement positif dans ma famille et montre qu'Emily est vraiment le cœur de la famille.

Dialogue (anti-absurde)

Enfant : Qu'est ce qui se passe quand on est mort, maman?

Mère : Quoi, pourquoi tu me demandes cela?

Enfant : A l'école, Manon a raconté que son père est mort. Elle semblait très triste et je ne comprends pas pourquoi.

Mère : C'est normal que ton amie soit triste parce que son père est parti.

Enfant : Mais il va revenir?

Mère : Malheureusement, non. Quand on est mort, on ne revient jamais.

Enfant : Mais pourquoi? Où il est parti?

Mère : On ne sait pas où il est parti, ces choses sont difficiles ... Son père ne va jamais revenir parce qu' il a terminé sa vie. Cela veut dire qu'il ne sera plus jamais là.

Enfant : Donc, quand on est mort, on n'est plus jamais là parce qu'on a terminé sa vie?

Mère : C'est ça.

Enfant : C'est triste. Maintenant je comprends pourquoi Manon a pleuré. Je crois que son père lui manque. Et toi maman, tu vas mourir un jour aussi?

Mère : Oui, je vais mourir un jour. Mais tu dois comprendre que c'est absolument normal. Tout le monde va mourir un jour.

Enfant : D'accord. Je pense que je le comprends.

Mère : Que penses-tu d'inviter Manon chez nous? Tu peux lui montrer ton nouveau jouet.

Enfant : C'est une bonne idée, merci maman!

